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●高校生県議会での議論が政治を動かした！ 
トイレ改造をメインに、施設整備費として 

福井市に約１億円、福井県で、約３億７千万円予算化!! 
昨年の８月４日に開催された高校生県議会で、私は、藤島高校の『 チーム えだまめ 』を担当し、質問の作

成や質問の際の心構えについてアドバイスしました。その時に話題となったトイレの改善について国へ要望し

たところ、平成２９年度の公立学校施設整備費（補正予算）として、福井市では、東安居、松本、社西小学校

や、明倫、社中学校、棗小中学校等に、トイレの大規模改造費が予算化されました。 

 

はた孝幸 

県議会報告   

 

 

●第 400 回 2 月定例議会（豪雪議会）閉幕！ 

平成 30 年北陸豪雪！ 福井市で 140 ㎝を超える 

●被害状況の報告と、追加補正予算案を承認 

●平成 30 年度一般会計 4,797億円 (豪雪被害追加支援を含む) 

 ２月４日(日)から７日(水)にかけて県内一円に、２月１２日(月)から１３日(火)にかけて嶺北地域に降った大雪により、福井市で

は積雪が１４０㎝をこえ、大野市、越前市では、観測史上最大の積雪を記録するなど、「５６豪雪」以来３７年ぶりの豪雪となりま

した。 

 北陸自動車道が３１時間、国道８号線が６６時間、中部縦貫自動車道が１０２時間の通行止めとなり、国道４１６号線をはじめと

した県管理道路も、１６路線で通行止めとなりました。また JRやえちぜん鉄道、福井鉄道も運転休止となり、バス路線も長時間

運休するなど、県民生活に甚大な被害をもたらしました。 

 ２月議会は、差し詰め、豪雪議会と化し、災害救助法の適用や、除雪費の確保、オペレーターの育成、食料の確保、燃料備

蓄の分散化、数字では表せないリスクマネジメントの対応、雪に強い地域づくりについて議論が集中しました。 

 以下、国に対して、大雪に対する要請を行いました。  

1. 除排雪経費等に対する財政支援 

(ア) 現在補助率が２/３となっている雪寒地域道路事業費補助の所要額の確保。 

(イ) 幹線市町道路除雪費補助の補助率１/２の臨時特例措置の実施。 

(ウ) 特別交付税についての特段の配慮。 

2. 雪に強い体制強化と道路整備 

(ア) 直轄管理道路及び高速道路における除雪体制の強化。 

(イ) 雪に強い国道８号の整備促進。 

3. 鉄道事業者の雪害対策の強化 

(ア) JRの大雪時の迅速な除雪等に対する指導強化 

(イ) 地域鉄道事業者の除雪体制強化に対する支援 

4. 北陸新幹線および中部縦貫自動車道の早期整備 

5. 被災農家に対する支援 

(ア) ハウスの再建・修繕に対する支援 

(イ) 特別交付税による十分な財政措置 

(ウ) 倒木などの森林被害に対する支援 

 

 

今回の低温や大雪は、昨年から 

続いているラニーニャ現象の影響による

偏西風の蛇行が原因のようです。 

県立学校は、県単独で改修する

事にしました。現在の洋式化率は、

40％のようです。 
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●4/26 裏山に、ニホンカモシカ現る！ 

 

●4/22 日野川の河川敷漂着物の撤去に参加 

     河川国道事務所にも連絡し、回収依頼 

 
●3/24 台風２１号によるペット 

ボトル等の河川敷漂着物 

 

●2/11 大安禅寺の庫裡 

     屋根雪が、下まで続いている。 

 

●3/2 ブラジル研修生  

送別会 

 

●3/5 総務教育常任委員会 

  ライフラインや地域交通ネット 

ワークについて質疑 

 

●3/3予算決算特別委員会にて質問 

路線バスについて 

雪害対策について   

 

 

●2/9 生活道路は、除雪が進まず、１本道が続く。   

 


